
                 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

     

第１５３２例会 ２０１７年２月２日(木) (晴） 

移 動 例 会 
               於 日立情報通信マニュファクチャリング 

                                  

 

○ 15：30～15：40   ご挨拶等 

  15：40～16：00   事業概要説明 

  16：00～16：40   製造職場見学 ２グループ 

  16：40～17：00   質疑応答・意見交換 

  17：00        終了 

  17：00～18：40   懇親会 

   

          

○ 瀬戸誠さん「今日は皆様お疲れ様です。日立製作所の 

見学に初めて来ました。感動しました。」 

○ 前肇さん「スマイルします。」 

○ 桐山晃忠さん「今日は日立情報通信マニュファクチャ 

リングを見学させて頂きありがとうございました。 

大変勉強になりました。」 

○ 諸星常平さん「スマイルします。」 

○ 鈴木和夫さん「スマイルします。」 

○ 東島礼美さん「今日はお勉強になりました。スマイル 

します。」 

○ 北村まり子さん「2月6日で古希です。早いものです。」 

○ 関隆明さん「スマイルします。」 

○ 山口光弘さん「スマイルします。」 

○ 北村俊和さん「スマイルします。」 

○ 陶山典之さん「スマイルします。」 

○ 吉田宏一さん「初スマイルです。皆様今後ともよろし 

くお願い致します。」 

○ 仲野亜津子さん「創業記念（入社記念）ありがとうご 

ざいました。」 

○ 木村眞澄さん「本日は工場見学ありがとうございます。 

  とても有意義でした。感謝。」 

○ 淵脇美代子さん「日立製作所の見学ありがとうござい 

ました。自動化・ロボット化、人の少なさにビックリ 

でした。」 

○ 古谷スミ子さん「日立の工場で何を作っているのかよ 

～く分かりました。お仕事中お邪魔をしてしまい申し 

訳ありませんでした。でも「この木何の木不思議な木」 

の歌を聴く気持ちが変化しました。」 

 

                  合計 44,000円 

  

 

 

会員数 36名  
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出席数    18 名    

出席率 50 ％    

前々回

の修正 

 

－  ％ 

   

 例会場 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355 

 事務所 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355 

例会日 毎週木曜日 12 時 30 分～13 時 30 分 

会 長 瀬戸 誠  幹 事 前  肇  会報委員長 鈴木和夫 

2016 年～2017 年度国際ロータリー会長 
ジョン・ジャーム 

人類に奉仕するロータリー 

見学スケジュール 

スマイル報告 



 

＜ご挨拶＞ 

 

＜概要説明＞ 

 

 

 

 

 

 

＜懇親会＞ 

 

 

 

 

 

見 学 会   



秦野名水ロータリークラブ 平成２９年度 第１０回理事会議事録 

 

日  時  ：  平成２９年２月２日（木） １４：００～１５：００ 

場  所  ：  秦野商工会議所   ４０２室 

出 席 者  ： 会長/瀬戸、副会長/諸星道、会長エレクト/原、幹事/ 前、会計/柳川 

        直前会長/米山、会場監督/兒玉、職業奉仕/諸星常、社会奉仕/小澤 

        国際奉仕/中西、青少年奉仕/山谷、親睦委員会/北村俊 「敬称略・欠席者抹消」 

     オブザーバー /陶山  

    

上記 定則人数 可 

資料確認 ：   前幹事 

    

挨  拶 ：   瀬戸会長  司会  ：  前幹事 

今日は後ろが詰まっていますので、１時間のタイムスケジュールの中で進めます。宜しくお願い致します。 

   

議  長  ：   瀬戸会長 

前回議事録の確認  ⇒ 承認 

＊「２月第４例会」について：やなぎや本店の場合“島”を作る場合、４人・８人卓になります。(６人卓はＮＧ) 

 また予算は？⇒予算については後日柳川さんと相談します。国際奉仕委員会の負担になります。 

 また今現在留学生の参加人数は５名です。よって５名を振り分けて４名卓×５としましょう。 

 各テーブルのリーダーを会長他役員＆理事の方にお願いすることになると思いますので、 

 よろしくお願い致します。この件も追って柳川さんに連絡します。 

＊12月8日クリスマス例会の収支報告：「決算書に記載・・・」→「会計報告書に記載・・・」に訂正 

 

【報告事項】 

１．「３月第１例会」               担当報告者 瀬戸会長・諸星委員長  

   ３月２日(木) １２：３０～  商工会議所 ４Ｆ大ホール  

   企業人卓話 ： 湘南ベルマーレ 代表取締役会長 真壁 潔 様 

 ⇒湘南ベルマーレ代表取締役会長で、プロスポーツ集団の会長ですから面白い興味深い 

   と思います。  

２．「３月第３例会 」                 担当報告者 瀬戸会長・諸星委員長  

   ３月１６日(木) １２：３０～  商工会議所 ４Ｆ大ホール  

   企業人卓話 ： 日本大学教授 露木 順一 様  

 ⇒前開成町町長だった方です。ご存じの通り、県知事や衆議院議員に挑戦されたりといろいろ  

   されました。今は日本大学で街づくりやそういうものに対してご自分が挑戦したことを卓話して 

   頂きます。    

３．第３回英語スピーチコンテストについて                 担当報告者 山谷委員長 

   １/２６に実行委員会が開催され、スピーチコンテスト開催結果等について説明がありました。 

 ⇒大変盛況で、今年度も３名が韓国坡州市(ﾊﾟｼﾞｭ市)へ行くことになっております。 

   今年度最後の実行委員会となり結果報告となりましたが、決算報告はまだ坡州市へ行って  

   おりませんのでまだ報告ができません。よって次年度の第一回のスピーチコンテストで報告  

   させて頂きます。 

４．国際交流フェスティバルについて                    担当報告者 中西委員長 

   ２月５日（日） １０：００～  本町公民館  参加費：２００円  

   日本語スピーチコンテスト開催 ： 外国籍の方々による日本語のスピーチ大会を開催  



 ⇒国際奉仕委員会より、10,000円の寄付を行います。  

   国際交流協会が今年度初めての日本語スピーチ大会を開催します。参加国はラオス・ベトナム 

   ブラジル・中国他から26名の参加者があり、秦野について思っていること、また自分の国のこと、  

   自分の将来のことなどを発表させて頂きます。是非皆さん聴きに来てください。  

    

【審議事項・承認事項】  

１．「３月第２例会」     ＜資料①＞      担当報告者：陶山さん・小澤委員長・山谷委員長  

   移動例会 ＩＭについて 

   ３月１１日(土)  １３：００点鐘   伊勢原市文化会館小ホール  

 ⇒ＩＭ実行委員会が1/20開催されました。当日は文化会館となりの市役所内食堂で開催前に  

  昼食をとって下さい。また、一般の方は13：00～15：45の毒蝮三太夫さんの講演まで入場。 

  また３月初めにタウンニュースに案内を載せる予定です。 

  フォーラムで各ＲＣの発表を行うに当たり、2/24までに発表者と内容をメールにて提出する  

  ことになっております。  

  一般の方が13：00～入場するのは如何なものか？ 

  補足として、費用はＩＭ分担金として予算化されており、また別途例会費を負担することに  

  なっております。参加の有無に関わらず負担するので皆さん是非参加しましょう。  

  ⇒上記に付き、承認 

２．「３月第５例会」          ＜資料②＞       担当報告者：北村委員長・中西委員長 

   花見例会  ３月３０日(木) 外国人留学生との交流会  

 ⇒国際奉仕委員会と親睦委員会で担当させて頂きます。。２月第４例会時に皆さんから 

   いろいろアイデアを頂きたいと思っています。 

  ⇒上記事業の予算書として、承認  

３．新会員セミナーに関して、会費より出費する容認の件  ＜資料③＞   担当報告者 瀬戸会長 

 ⇒今年度から佐野ガバナーの意向で各グループ毎に開催するようになった。 

  ⇒上記に付き、承認  

    

【その他の報告事項】 

１．「５月第３例会」          ＜資料④＞       担当報告者：米山友好クラブ委員長  

   ５月１８日(木) 移動例会 古河東ＲＣ交流会中間概要  

  ⇒資料に沿って説明。両クラブの社会奉仕事業についての発表を検討。 

    詳細は、４月の理事会で予算も含めご報告できるようにしたいと思っています。  

２．第６１回秦野丹沢まつりへの協賛について         担当報告者：瀬戸会長 

  ⇒毎年協賛金として支払っているので承知願います。（10,000円） 

３．高橋幸雄さんの特別名誉会員推挙について               担当報告者：瀬戸会長 

   審議ではなく、皆様のご意見を伺い度く 。  

  ⇒名水ＲＣの細則から全て拾い上げて読んでも特別名誉会員の基準が見当たらず、ＲＣ了解 

    事項にしか記載がない。 細則優先という絶対原則ができているが、ＲＣ了解事項の位置づけ 

    が不透明。よって了解事項を細則にリンクできるように文言を入れてはどうか。→検討 

  取敢えず今回は会長から高橋さんに話をすることとする。 

４．秦野中ＲＣ 武 功様ご尊父訃音の件                 担当報告者：瀬戸会長  

  ⇒武さんは、当ＲＣ発足時の隠れ補佐をやって頂いた方のご尊父だったということで会長が 

  弔問に伺いました。 

    

＊次回理事会予定  平成２９年 ３月 ２日（木） １３：３０～   場所：秦野商工会議所 ４０２室  


